

toridades, en permitir el uso de tubos de plomo para la distribución de las aguas potables urbanas.

«La salubridad exige que los tubos de fierro reemplacen á los de plomo.»

CRONICA MEDICA.

EL SR. D. LAURO M. JIMENEZ.—El órgano de la Sociedad Filoiátrica, al anunciar la muerte de su fundador, lo hace en estos términos:

«Las difíciles circunstancias porque atravesaba la Escuela de Medicina en los momentos que sobrevino la fatal pérdida del laborioso Presidente fundador de la Filoiátrica, hizo que no pudieran reunirse todos los miembros de ella residentes en esta Capital para acompañar los restos al panteon de la Villa de Guadalupe, donde se hizo la inhumación á las cuatro de la tarde del 29 de Abril. Sin embargo, muchos de los socios, al saber la irreparable pérdida que habia sufrido la Filoiátrica, ocurrieron á la casa del Sr. Vicepresidente informándose del dia de la inhumación, con el objeto de asistir á ella. El Sr. Vicepresidente nombró seis miembros de la Sociedad, para que tomasen la palabra en tan triste y solemne acto.

«Se presentaron solamente los Sres. J. Ramirez, Viniegra, Ramos y el primer secretario, Sr. D. Luis E. Ruiz, los cuales expresaron en sus sentidos discursos la irreparable pérdida de nuestra Sociedad, haciendo el debido elogio de su Presidente. Estos discursos han sido publicados en el número 10 del T. X de la «Gaceta Médica de México.»

NECROLOGÍA.—El Sr. D. Eufemio Alonso ha sucumbido recientemente en Zapotlanejo (Jalisco). Tuvo á su cargo la dirección del hospital de San Miguel de Betlehem, ejerció la profesion con general aceptación, distinguiéndose, no solo en la medicina, sino tambien y principalmente en la literatura.

LA SOCIEDAD MÉDICA DE SAN LUIS POTOSÍ—Ha nombrado sus funcionarios en este año del modo siguiente:

Presidente.	Sr. D. José Antonio Piernas.
Primer Secretario	„ „ Joaquin Reyes.
Segundo idem	„ „ Antonio Sosa.
Pro-secretario	„ „ Juan Cabral.
Tesorero.	„ „ Francisco Limon.
Bibliotecario.	„ „ Gregorio Barrueta.